
□记者 陈凯璐

近日，市民陈先生打进8890热线

反映，金都华城菜场后面的停车场现

在已变成垃圾场，垃圾堆成山也一直

没人处理，市民希望能恢复成原来的

停车场，不要在该处堆放垃圾，希望

相关部门能及时处理。

垃圾堆积数月
占据停车场位置

12 日，记者联系上陈先生，说起

这个垃圾堆，陈先生很是激动。他

说，自己是金都华城的业主，垃圾堆

的附近原本是个停车场，但总是有人

将垃圾扔在这里，导致垃圾越积越

多，有的还占据了旁边的停车位。“去

年也这样过，投诉了几次后有关部门

就将垃圾运走了，但这样治标不治

本，你看又堆了这么多。”陈先生激动

地说，这次堆积的这些垃圾已经半年

有余，附近住户抱怨颇多。为此，陈

先生投诉了很多次。

当日，记者来到了陈先生所说的

垃圾堆放位置，在金都华城的西侧有

个垃圾中转站，中转站内的工作人员

正在清理从垃圾车上运过来的生活

垃圾。而在垃圾中转站的旁边数米

处，便堆积着一大堆垃圾。在该垃圾

堆对面，金都华城后方的停车位上，

也 堆 放 着 不 少 废 弃 砖 块 等 建 筑 垃

圾。记者注意到，中转站旁的这些垃

圾堆里有床垫、沙发，也有钢筋等物

品，记者向中转站工作人员了解到，

这些垃圾都是市民偷偷倾倒在此，不

归该中转站负责。

积极沟通后清运完毕
那么，该处的垃圾是谁堆放在这

里的，该由谁清运？为此，记者采访

了五金城集团公司的相关负责人。

他说，今年年初，五金城集团公司已

经与王力置业发展有限公司签订场

地使用租赁合同，其中第六条第四点

明确该停车场内卫生保洁、车辆秩序

等物业管理工作由王力置业发展有

限公司负责。但是后来，王力的物业

公司已经从金都华城撤出，金都华城

的业主委员会又组建了一个物业公

司，目前工作衔接上存在一些问题，

才导致此处垃圾堆积。

针对垃圾清运的问题，该负责人

表示，他们正在积极与王力置业发展

有限公司以及新的物业公司进行沟

通，将此处的垃圾尽早清运。同时，

他也表示，此处的垃圾多是附近居民

家中装修所产生，将此处垃圾进行清

运治标不治本，希望附近的住户家中

装修时，可以将这些垃圾先进行打包

存放一处，尽早自行清运，这样便不

会出现在公共区域垃圾堆积的情况。

13 日，记者了解到，经过积极沟

通后，该处堆积的垃圾已经全部清运

完毕。同时，该负责人告诉记者，王

力置业发展有限公司将会加强该处

的管理，让车辆停放和环境卫生都整

洁有序。
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你说我办

小区内堆着垃圾数月未清理
五金城集团公司：积极沟通后已清运完毕

□记者 陈凯璐

近日，市民潘先生打入 889 热线

称，白马郡二期到苏溪那条小路损毁

严重，汽车很难通过，希望相关部门

核查处理。

道路被压坏
市民盼修复

12 日，记者联系上潘先生，潘先

生说自己每天上下班都要往返于这

条路，可以避开高峰时段 330 国道的

拥堵，也能缩短行车路程。但一两个

月前，这条小路靠近 330 国道一边的

路口，因为此处工程车较多，路被压

坏了。“有几次车的底盘被磕到了，我

就只能改开 330 国道，但是走 330 国

道不仅绕了点，上下班高峰期还很

堵。”潘先生说。

当日，记者驱车从古丽中学对面

拐进这条小路，路的一边是正在建设

的新小区，另一边则是白马郡小区，

路两边停着不少车辆。路上积满了

尘土，车子开过去便扬尘四起，这条

路开出头就是330国道。记者在现场

看到，靠近路口的十余米路已经被压

坏，上面覆盖着钢板，不时有大型运

输车从这里开过去，一路压得钢板哐

当作响。在十余米的路面上，铺设了

近10块钢板，呈现一条直线排列在道

路上。

“太难开了，经常看到小车被磕

了底盘后，车主停车下来查看车况，

下雨的时候，钢板下面积了水，就更

难开了。”附近的一位经营户告诉记

者，据她介绍，这条路原本也是水泥

路，但小区开始建设后，被大型货车

开多了后就成了这样。记者注意到，

不时有私家车从此处开出来，每一辆

车经过钢板都开得十分缓慢，小心翼

翼，即便如此，钢板还是被压得哐当

作响，摇摇晃晃。

计划近期开始修复
为此，记者联系了综合行政执法

局的相关负责人，他告诉记者，此处

因为周边有小区在建设，建设的工程

车从这条路开进来，才将路面压坏。

他表示，目前综合行政执法局已经准

备将这条路段重新做回水泥路，方便

市民通行。同时也会提醒小区施工

单位，大型运输车不要从此处通行。

施工压坏路市民难行车
综合行政执法局：近期将进行施工修复

□记者 陈凯璐 整理

唱歌扰民
已要求其降低音量

135******90 市民吕女士来电：
火车站前面世纪广场上白天晚上有人

用音响唱歌，噪音扰民，望相关部门处

理。

市综合行政执法局：我局西城中

队队员连续多日前往现场查看，与西

站广场及周边开启音响娱乐的市民取

得沟通，要求其调整降低音量减少扰

民，并对 21 点后超时娱乐的市民进行

逐一劝导，严格要求控制夜间高音喇

叭扰民，督促其降低音响音量，目前情

况有所改善。后续我中队将依照职能

继续加强巡查监管。

出租车乱收费
已责令退还并扣分

181******90 市民夏女士来电：7

月8日晚上12点左右在高铁站乘坐出

租车去端头，司机不打表收费 30 元，

且出站后停下车拉客，最后一共载了5

名乘客，希望相关部门查处。

市交通运输局：经调查夏女士投

诉出租车驾驶员乱收费，拼载情况存

在。运管部门现已责令退还车费（已

退），并对其从业资格证进行了扣分，

同时通报其所属公司加强对该驾驶员

的管理。

路边树枝刮到车辆
已消除安全隐患

139******88 市民周先生来电：

三中路口最靠丽州路的车道旁边有棵

行道树，树枝会刮蹭到路过车辆，希望

相关部门能修剪下。

市综合行政执法局：园林管理处

工作人员到现场勘察后，并对举报人

举报的问题进行处理，现已消除安全

隐患，恢复良好交通。

窨井盖声响大
已对其加胶圈处理

158******38 市民王先生来电：
龙川西路 123 号对面，红绿灯路口有

个移动公司窨井盖，两个月以来每次

车辆经过都会有较大声响，影响附近

居民休息，希望相关部门核查处理。

浙江移动永康分公司：因窨井盖

材质主要为金属，与地面无法做到完

全平整，车辆经过会有响声，现网络维

修部门对窨井盖内加胶圈处理。


